



### Nächster Club-Hock: Mittwoch, 14. Dezember 2011

#### Dezember-Hock

Und schon ist es wieder soweit, dass wir uns am letzten Club-Hock in diesem Jahr auf unseren traditionellen Raclette-Abend freuen dürfen. Mit Sicherheit wird in unserem speziell geschmücktem Bijou zur Adventszeit ein feines Dessert nicht fehlen. Wir hoffen auf eine zahlreiche Teilnahme unserer Clubmitglieder und danken jetzt schon den Helferinnen und Helfer für ihren Vorbereitungs- und Bewirtungseinsatz.

#### Letzter Hock

Ein herzlicher Empfang mit Prosecco und Apéro-Gebäck wurde uns in verdankenswerter Weise von Alida und Leo Del Vasto besichert. Die feinen „Äpler Macaroni“ durften wir aus der „Küche“ von Yvonne Vögltin geniessen, natürlich mit der Unterstützung von unserem Wirtepaar Ruth + Franz. Ebenfalls ein „Mille Grazie“ für Alida und Leo für das anschliessend spendierte Dessert.

Anmerkung: Auch im Neuen Jahr würden wir Apéro- und Dessertspenden natürlich sehr gerne verdanken!  
OC

#### „Fahrt in die Sonne“

Quasi zum Alfa-Saisonabschluss haben Ruth und Franz am Sonntag, den 13. November nochmals einen Brunch in der „Krone“ in Nottwil organisiert. Bereits um 08.30 Uhr machten wir uns auf den Weg Richtung Luzern/Nottwil. Dort trafen wir auf unsere Aargauer Mitglieder Nathalie und Andi sowie Dominique. Der Brunch übertraf unsere Erwartungen in allen Belangen, und allein schon für das Dessert hätte sich eine Fahrt dorthin gelohnt. Ganz gemütlich brunchten wir bis 12.00 Uhr, um uns dann auf eine von Franz und Ruth vorbereitete Fahrt ins Emmental zu machen. Die Wetterprognose war für diesen Sonntag gut; trotzdem wollte die Sonne einfach nicht durch die Wolkendecke blinzeln.



So entschlossen wir uns kurzfristig, der Sonne entgegen, in die Höhe zu fahren, auf den Menzberg,...und wir wurden nicht enttäuscht. Wir fuhren aus dem Nebel raus und es bot sich uns ein Traumpanorama mit Alpensicht.



Nach einer gemütlichen, sonnigen Pause auf der Terrasse des Landgasthofes Hotel Menzberg, machten wir uns schliesslich auf den Heimweg. Schon jetzt freuen wir uns auf den 18. März....!  
EH

#### Langweilige Wintermonate für Oldtimer-Fans?

Bestimmt nicht, denn folgender, empfehlenswerter „Ausgeh-Tipp“ steht als Vorschlag an und dies für die ganze Familie:

Gerne erinnern wir uns an die Eröffnungsausstellung im „Pantheon“ mit ALFA ROMEO im Oktober 2008, bei welcher wir als Gastklub herzlichst empfangen wurden.  
OC

Aktuelles siehe unter:  
[www.pantheonbasel.ch](http://www.pantheonbasel.ch)

#### Agenda 2012:

(voraussichtliche, offizielle Clubanlässe)

- 11. Jan. Club-Hock
- 10. Feb. **GV Alfa Club "tempi passati"**
- 14. März Club-Hock
- 18. März Alfa Club-Brunch (Nottwil!)
- 11. Apr. Club-Hock
- 21. Apr. Frühlingsfahrt
- 9. Mai Club-Hock
- 13. Juni Club-Hock
- 15.-17.6. 3-Tage-Sommerfahrt
- 11. Juli Club-Hock
- 11. Aug. Grill-Hock mit Gästen
- 12. Sep. Club-Hock
- ..... Sep. Herbstfahrt
- 10. Okt. Club-Hock
- 14. Nov. Club-Hock
- 12. Dez. Club-Hock

#### 60. Eisslalom des ACS b.B. mit „Pilot“ Christian Gerber



11.11.11 - als einziges Mitglied unseres Alfa Romeo Club's reichte sich am 60. Eisslalom auf der Kunst-

eisbahn St. Margarethen in Basel, Christian Gerber unter den „Ice-Drivers“ ein. Natürlich mit moralischer Unterstützung seiner Frau Margrit. Doch auch mit meiner Person als „Einzelmaske“ seines Fan-Clubs der „tempi passati“ reichte es diesmal nicht für einen Pokal. Trotzdem war es wieder einmal eine Gaudi, den MIT-SUBISHI's auf dem kurvenreichen Parcours zuzusehen.  
OC

